
PROTOKOLL 

5. Sitzung der Gebietsfondsjury 

 

1 

Termin: Dienstag, 20. Juni 2017  

Ort: Vor-Ort-Büro Altstadtmanagement, Mönchstraße 8  

Teilnehmer: Herr Sellerie, Wirtschaftsförderung 

Herr Anders, Stadtentwicklungsamt 

Herr Wunderlich, Altstadtmanagement 

Herr Nieter, Altstadtmanagement 

Herr Barnikel, Gebietsfondsjury 

Frau Fliegel, Gebietsfondsjury 

Frau Hupke, Gebietsfondsjury 

Herr Dr. Leichter, Gebietsfondsjury 

Frau Schneider, Gebietsfondsjury 

 

 

TOP Inhalt Zuständigkeit 

TOP 1 Vorstellung der eingereichten Gebietsfondsanträge 

 

Herr Wunderlich begrüßt die Sitzungsteilnehmer. 

 

Es liegt nur ein Antrag für den Gebietsfonds vor: 

Herr Dettmann beantragt für Partner für Spandau wie schon im Jahr 2016 eine 

Erweiterung der Weihnachtsbeleuchtung in angrenzende Bereiche des Span-

dauer Weihnachtsmarktes. Dies umfasst Bereiche der Charlottenstraße, der 

Marktstraße sowie (abweichend vom vergangenen Jahr) auch die nördliche 

Breite Straße sowie die Havelstraße.  

 

Die beantragte Fördersumme beträgt 9.448,86 €. Der Antrag wurde vorab durch 

das Altstadtmanagement und das Bezirksamt auf Vollständigkeit und Förderfä-

higkeit geprüft und zur Abstimmung durch die Gebietsfondsjury freigegeben. 

 

 

TOP 2 Bewertung der Jury 

 

Frau Fliegel nimmt auf eigenen Wunsch aus Gründen einer möglichen Befangen-

heit nicht an der Abstimmung teil, da der Wirtschaftshof Spandau Gesellschafter 

des Antragstellers Partner für Spandau ist. Im vergangenen Jahr wurden ebenso 

verfahren. 

 

Die Jurymitglieder nehmen individuell die Bewertung anhand der Bewertungskri-

terien vor und füllen die entsprechende Matrix aus. Die Bewertungen werden im 

Plenum von allen Teilnehmern vorgetragen und in einer gemeinsamen Tabelle 

zusammengetragen (s. Anlage). 

 

Der Antrag erhält eine durchschnittliche Punktzahl von 11,75 Punkten und ist so-

mit angenommen (Mindestpunktzahl: 8 Punkte). Es gibt keine weiteren inhaltli-

chen Diskussionen. 

 

Das Altstadtmanagement wird den Antrag nun vervollständigen bei SenSW ein-

reichen. 
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TOP 3 Sonstiges 

 

Frau Fliegel berichtet von einem geplanten Gebietsfondsantrag von Harry Ger-

lach Immobilien, der jedoch nicht zur Frist eingereicht wurde. Sie geht dem nach 

und nimmt Kontakt zu Herrn Mette bei Harry Gerlach auf, der das Vorhaben dort 

bearbeitet. 

 

Herr Wunderlich und Herr Nieter rufen die Jurymitglieder dazu auf, den Gebiets-

fondsaufruf erneut weiterzutragen, um bis zur dritten und letzten Aufruffrist im 

Jahr 2017 weitere Anträge zu erhalten. Auch das Altstadtmanagement erhielt 

Voranfragen (vor allem für die Erneuerung von Werbeanlagen), die noch einmal 

gezielt nachverfolgt werden sollen. 

 

Herr Wunderlich dankt allen Teilnehmern der Sitzung für ihr erscheinen und 

wünscht einen guten Heimweg. 

 

 

 

Protokoll:  

Altstadtmanagement / Björn Nieter / 23. Juni 2017 
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